

Buscan desincentivar la concentración de personas en bancos capitalino

[notisistema.com/noticias/buscan-desincentivar-la-concentracion-de-personas-en-bancos-capitalino](https://www.notisistema.com/noticias/buscan-desincentivar-la-concentracion-de-personas-en-bancos-capitalino)



La Asociación de Bancos de México y el Gobierno capitalino firmaron este lunes un convenio de colaboración mediante el cual se busca reducir la movilidad de personas en la ciudad, manteniendo a 70 mil empleados trabajando en casa, y al resto entrando a laborar a partir de las 10 de la mañana, como explica el presidente de la ABM, Luis Niño de Rivera.

“Mantendremos al personal como se los he descrito donde está y como está hasta en tanto no nos informe la jefa de Gobierno que ha cambiado el semáforo para la Ciudad de México, podamos tener mayor movilidad. Los bancos iré abriendo a las diez de la mañana las sucursales”.

Entre los cinco puntos del convenio se incluye además promover el uso del Covid, que es la plataforma desarrollada por el Banco de México para realizar pagos y cobros de manera inmediata sin necesidad de uso de efectivo. (Por Arturo García Caudillo)